

Persepsi Masyarakat Tentang Kehadiran Transportasi Berbasis Sistem Online di Masa COVID-19

Studi Pada Layanan Perusahaan Go-jek Di Ponorogo

SE No. 11 Tahun 2020 TENTANG PEDOMAN DAN PETUNJUK TEKNIS
PENYELENGGARAAN TRANSPORTASI DARAT PADA MASA
ADAPTASI KEBIASAAN BARU UNTUK MENCEGAH PENYEBARAN COVID-19

Go-jek

Layanan

Go-Food Go-Send Go-Ride Go-Car



Persepsi Masyarakat

Kemudahan Transaksi Dalam Berbagai Hal Seperti: Order Makanan, Berpengin, Dll

Sistem Berbasis Online 24 Jam, Sewaktu-waktu Dapat Diakses

Menjadi Solusi Praktis Di Tengah Kesibukan Masyarakat Sehari-hari

Platform Go-jek Bisa Dimanfaatkan Sebagai Rekening Dompot Digital

Protokol COVID-19

SK PERMENHUB REPUBLIK INDONESIA NOMOR PM 41 TAHUN 2020
Tentang Pengendalian Transportasi Dalam
Rangka Pencegahan Penyebaran COVID-19

Pengemudi selalu sterilkan kendaraan

Pengemudi pakai masker, sarung tangan, jaket lengan panjang

Penumpang ojol membawa helm sendiri & pakai masker

Prioritaskan pembayaran Ojol secara non tunai

Siapkan handsanitizer untuk pengemudi & penumpang

Tujuan:

- Memudahkan tugas pemerintah dalam mencegah kerumunan
- Aktivitas masyarakat menjadi lebih terkontrol
- Menurunkan intensitas kontak fisik dan interaksi pada masyarakat
- Dalam jangka ke depan, Go-Jek berpotensi menjadi mitra strategis pemerintah





REPUBLIK INDONESIA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202104736, 6 Januari 2021

Pencipta

Nama : **Pabrian Riga Permana dan Dra. Ekapti Wahyuni DJ, M.Si.**

Alamat : **Jalan Anjasmoro 29 RT 2 / RW 5 Bangunsari Kec. Ponorogo Kab. Ponorogo, Jawa Timur 63419, Ponorogo, JAWA TIMUR, 63419**

Kewarganegaraan : **Indonesia**

Pemegang Hak Cipta

Nama : **Universitas Muhammadiyah Ponorogo**

Alamat : **Jalan Budi Utomo 10 Rotowijayan Siman Ponorogo Gedung D Rektorat Lantai 3, Ponorogo, JAWA TIMUR, 63471**

Kewarganegaraan : **Indonesia**

Jenis Ciptaan : **Poster**

Judul Ciptaan : **Persepsi Masyarakat Tentang Kehadiran Transportasi Berbasis Sistem Online Di Masa COVID-19**

Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia : **26 Desember 2020, di Ponorogo**

Jangka waktu perlindungan : **Berlaku selama 50 (lima puluh) tahun sejak Ciptaan tersebut pertama kali dilakukan Pengumuman.**

Nomor pencatatan : **000233407**

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.
Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.



a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
DIREKTUR JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL

Dr. Freddy Harris, S.H., LL.M., ACCS.
NIP. 196611181994031001

Disclaimer:

Dalam hal pemohon memberikan keterangan tidak sesuai dengan surat pernyataan, menteri berwenang untuk mencabut surat pencatatan permohonan.

Indonesian Journal Of Government And Communication Studies

<http://studentjournal.umpo.ac.id/index.php/IJGCS>

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Universitas Muhammadiyah Ponorogo

SURAT KEPUTUSAN UNGGAH KARYA ILMIAH

Berdasarkan hasil penilaian dari tim editor dan mitra bestari, artikel dengan perincian sebagai berikut:

Judul : KAJIAN BUDAYA DAN POTENSI KEARIFAN LOKAL DI GUNUNG LIMO SEBAGAI IKON WISATA BUDAYA PACITAN.

Tim Penulis : Arif Puja Pangestu, Yusuf Adam Hilman

Prodi/Fakultas : Ilmu Pemerintahan/Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Dapat dipublikasikan di:

Jurnal IJGCS (Jurnal Mahasiswa FISIP)

Link Jurnal :

Edisi Terbitan :

Jurnal Ilmiah Eksternal/Luar Kampus Unmuh Ponorogo

Nama Jurnal : UIGM Jurnal Pemerintahan dan Politik

Link Jurnal :

<http://ejournal.uigm.ac.id/index.php/PDP>

Edisi Terbitan : Volume 5, Nomor 3, Agustus 2020

Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Ponorogo

(eprints.umpo.ac.id)

Demikian informasi yang dapat disampaikan, terimakasih atas perhatiannya.

Ponorogo, 12 Agustus 2021

Editor in Chief IJGCS



Dr. Diah Suluh Kusuma Dewi, M.A.P

NIK. 19810527 201112 13